

Statistics
CanadaStatistique
Canada

service bulletin

bulletin de service

Communications

Communications

For further information write to
Transportation and Public Utilities Division,
Ottawa, K1A 0V5 Phone (613) 992-7054

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser
à la Division des transports et des services d'utilité publique
Ottawa, K1A 0V5 ou composer (613) 992-7054

Vol. 3, No. 11

MONTHLY TELEPHONE STATISTICSSTATISTIQUES MENSUELLES DU TÉLÉPHONE

AUGUST — 1973 — AOÛT

This Bulletin presents the August 1973 and August 1972 results of the monthly survey of thirteen of Canada's major telephone systems. It also shows the year-to-date totals for 1973 and 1972 for operating revenue and expenses, salaries and wages, construction expenditures and the number of telephone toll messages. From previous experience, these telephone systems account for over 95 % of the revenue earned by all telephone companies in Canada.

Operating revenue reported by these thirteen telephone companies for the month under review totalled \$180.6 million, up 13.6 % from the 1972 total. Year-to-date operating revenue amounted to \$1,348.2 million, representing an increase of 13.5 % over the \$1,187.5 recorded for the similar period last year. Operating expenses for the month of August, 1973 rose 14.5 % over July 1972 to \$116.0 million resulting in a net operating revenue of \$64.6 million, an increase of 12.0 % over 1972. Construction expenditures increased 22.8 % to \$91.6 million from the \$74.6 million recorded a year earlier. During August, there were 58.4 million telephone toll messages reported compared with 52.0 million during August 1972. These systems reported a total of 80,924 employees, 4,439 more than a year ago.

A total of 10.9 million telephones were reported in service at the end of August, 1973 compared with 10.2 million at the end of the corresponding month in 1972, which represents an increase of 6.8 %. Of the total number of telephones, residential and business telephones accounted for 70.3 % and 29.7 % the same as a year earlier.

October — 1973 — Octobre
5-3502-501

Le présent bulletin renferme les résultats des enquêtes mensuelles d'août 1973 et 1972 sur les 13 principaux réseaux téléphoniques du Canada. Il contient également le total cumulé, pour 1973 et pour 1972, des recettes et dépenses d'exploitation, des rémunérations, des dépenses de construction, ainsi que le nombre de communications interurbaines. Nous savons par expérience que ces réseaux téléphoniques représentent plus de 95 % des recettes de toutes les sociétés de téléphone du Canada.

Les recettes d'exploitation de ces 13 sociétés, pour le mois concerné, se sont élevées à 180.6 millions de dollars, soit 13.6 % de plus que le total de 1972. Le total cumulé des recettes d'exploitation atteignait 1,348.2 millions de dollars, ce qui représente une augmentation de 13.5 % par rapport aux 1,187.5 millions de dollars enregistrés pour la même période l'an dernier. Les dépenses d'exploitation pour le mois d'août 1973 ont augmenté de 14.5 % par rapport à août 1972, pour atteindre 116.0 millions de dollars, ce qui a entraîné des recettes nettes d'exploitation de 64.6 millions de dollars (12.0 % de plus qu'en 1972). Les dépenses de construction ont augmenté de 22.8 % à 91.6 millions de dollars au lieu de 74.6 millions de dollars l'année précédente. En août il y a eu 58.4 millions communications interurbaines contre 52.0 millions en août 1972. Ces réseaux ont déclaré un effectif total de 80,924 salariés, soit 4,439 de plus qu'un an plus tôt.

Le nombre de téléphones en service à la fin d'août 1973 était de 10.9 millions contre 10.1 millions à la fin du mois correspondant en 1972, soit une augmentation de 6.8 %. Les téléphones résidentiels et les téléphones commerciaux représentaient respectivement 70.3 % et 29.7 %, identique à celle de l'année précédente.



1010694828

Monthly Telephone Statistics
Statistiques mensuelles du téléphone
August - 1973 - Août

TABLE 1. Operating Revenue and Expenses, Salaries and Wages, Construction Expenditures, Toll Messages, and Employees

TABLEAU 1. Recettes et dépenses d'exploitation, rémunération, dépenses de construction, communications interurbaines et effectifs

	August - Août		Year-to-date - Chiffre cumulé	
	1973	1972	1973	1972
	\$'000			
Operating revenue - Recettes d'exploitation				
Local service(1) - Service local(1)	86,698	78,894	670,693	601,520
Toll service - Service interurbain	89,224	75,460	641,452	547,216
Directory advertising - Insertions publicitaires	1,728	1,443	12,728	10,940
Other operating revenue - Autres recettes d'exploitation	3,782	3,802	29,595	32,843
Less uncollectible revenue - Moins montants irrécouvrables	825	646	6,236	5,013
Operating revenue - Total - Recettes d'exploitation	180,607	158,953	1,348,232	1,187,506
Operating expenses - Dépenses d'exploitation				
Maintenance - Entretien	30,968	27,320	235,064	214,518
Depreciation - Amortissement	36,192	31,928	280,610	247,691
Traffic - Trafic	12,439	11,186	90,225	81,849
Marketing and commercial - Commercialisation	10,820	9,741	80,117	74,544
Other - Autres	25,620	21,119	193,487	160,806
Operating expenses - Total - Dépenses d'exploitation	116,039	101,294	879,503	779,408
Net operating revenue - Recettes nettes d'exploitation	64,568	57,659	468,729	408,098
Salary and wage payments - Total - Rémunérations	68,015	59,602	494,144	438,231
Construction expenditures - Total - Dépenses de construction	91,618	74,578	599,283	536,967
Telephone toll messages (000's) - Communications interurbaines (en milliers)	58,423	52,046	421,768	369,569
Number of employees(2) - Total - Effectifs(2)	80,924	76,485

(1) Includes revenue from coin telephones. - Y compris les taxiphones.

(2) At end of month. - En fin de mois.

... Figures not applicable. - N'ayant pas lieu de figurer.

TABLE 2. Telephones(1) by Type of Service

TABLEAU 2. Téléphones(1) par genre de service

Type of service - Genre de service	Residence	Business	August - Août	
	Résidentiels	Commerciaux	1973	1972
	number - nombre			
Main telephones - Téléphones principaux				
On individual lines - Sur lignes individuelles	4,832,937	891,002	5,723,939	5,378,062
On 2-party lines - Sur lignes à deux abonnés	599,544	5,630	605,174	638,800
On multi-party lines - Sur lignes à plusieurs abonnés	531,261	22,342	553,603	531,616
On wide area telephone service lines (WATS) - Sur lignes à service interurbain planifié (WATS)	4,217	4,217	3,472
Coin telephones - Téléphones payants	81,714	81,714	79,084
Mobile telephones - Téléphones mobiles	12,234	12,234	14,761
Centrex telephones - Postes centrex	298,897	298,897	258,951
P.B.X. telephones - Postes de P.B.X.	109	1,174,457	1,174,566	1,120,315
Extension telephones - Postes supplémentaires	1,702,367	741,097	2,443,464	2,174,329
Telephones - Total - Téléphones	7,666,218	3,231,590	10,897,808	10,199,890

(1) Number of telephones at end of month. - Nombre de téléphones en fin de mois.

... Figures not applicable - N'ayant pas lieu de figurer.